

APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO, SEÑAL DE CERTIDUMBRE PARA LOS MERCADOS



El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, aseguró que la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2025 es una señal de certidumbre para los mercados financieros, de que México va bien.

Asimismo, justificó que no se haya disminuido el presupuesto para la Cámara de Diputados, como sí sucedió con el Senado de la República, debido a que hay un diferencial con las percepciones de los senadores.

En cuanto al Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2024, el diputado Ricardo Monreal explicó que la discusión será extensa y probablemente se prolongue debido a la revisión tanto de las leyes secundarias como de las reservas presentadas por los legisladores.

Monreal indicó que se espera que, tras la aprobación en lo general, se continúe con la discusión en lo particular, donde las comisiones podrán definir ajustes específicos. En este proceso, se priorizarán los temas clave para el país, como seguridad, salud y desarrollo social, con el objetivo de lograr un consenso que refleje las necesidades de los diversos sectores de la sociedad.

Asimismo, aclaró que los recursos que se destinan en el Presupuesto a los órganos autónomos, en proceso de desaparición, son para liquidación de personal y para terminar el periodo que falta hasta que se integren funciones a otras dependencias.

Monreal Ávila dejó en claro que en el Presupuesto de Egresos de la Federación se priorizarán temas clave para el país, como seguridad, salud y desarrollo social.

Por otro lado, expresó su apoyo al llamado realizado por la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo a los gobernadores del país para intensificar el combate a la delincuencia organizada, señalando que este esfuerzo debe ser corresponsable y no depender únicamente de las acciones del Gobierno Federal.

También respaldó el mensaje de la presidenta Sheinbaum, quien en su reciente reunión con la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) y en declaraciones posteriores, pidió a los gobernadores asumir un papel más activo en la lucha contra la delincuencia.

<https://ovaciones.com/aprobacion-del-presupuesto-senal-de-certidumbre-para-los-mercados/>